

Malinowski fue el primero de los funcionalistas británicos en realizar una investigación de tal intensidad conviviendo un año en la comunidad que había elegido como objeto de estudio. Gracias a ello, y a un estudio intensivo y minucioso, llegó a conocer cada rasgo de la vida de tal sociedad; lo cual lo llevó a afirmar que los antropólogos deben concentrarse en cada proceso que se da en las sociedades que pretendan estudiar para poder hacer una reconstrucción sólida de la cultura desde la actualidad hacia el pasado, ya que según Malinowski en las sociedades de su época podían encontrarse vestigios de las costumbres de la edad de piedra.

Por lo que respecta al **Funcionalismo Estructural Británico**, cuyo representante más destacado dijimos que era Radcliffe-Brown, fue una corriente antropológica de importancia en el periodo que va de 1930 a 1950. Si bien Radcliffe-Brown rivalizó con Malinowski y se negó a que se lo colocase dentro del funcionalismo, de todos modos su teoría era muy semejante a la de aquel, ya que ambos se oponían a las tradiciones evolucionista y difusionista, daban gran importancia a los trabajos de campo intensivos y ambos utilizaron la analogía sociedad-organismo para apoyar sus análisis. De todos modos Radcliffe-Brown realizó comparaciones más profundas y se dedicó a buscar leyes generales, tarea que Malinowski había omitido recibiendo críticas por ello.

Los precedentes de ambas doctrinas británicas se encuentran en el **Evolucionismo Funcionalista Europeo** cuyos representantes han sido Emile Durkheim y Marcel Mauss, esta rama del evolucionismo se desarrolló entre 1920 y 1930, y postula un evolucionismo moderado.

Durkheim (1858-1917) es considerado el fundador de la escuela sociológica francesa, y fue quién señaló de forma exacta la interdependencia que se da entre todos los fenómenos sociales; para él cualquier hecho social debía ser estudiado teniendo en cuenta a los demás para poder alcanzar una visión totalizadora. Esto, usualmente conocido como el concepto de *solidaridad* de Durkheim es un obvio precedente del Funcionalismo.

En cuanto a Marcel Mauss (1872-1950) debemos mencionar que fue quien señaló que las disciplinas humanas deben construir clasificaciones y conceptos, pero que no deben considerarlos ni intentar interpretarlos de forma aislada, sino que es necesario que busquen siempre la conexión entre los diferentes conceptos elaborados.